

La alianza se enmarca dentro de la estrategia de expansión de DUPLEX en todo el territorio nacional

DUPLEX integra a la granadina IASA Ascensores y se convierte en el tercer mayor operador de la provincia

- El acuerdo reforzará el mercado local con la experiencia de dos empresas de referencia en la provincia
- El trato cercano y personalizado seguirá siendo la base de la relación con los clientes
- La integración elevará la cuota de mercado de DUPLEX en la provincia de Granada por encima del 10 %

Madrid, 18 de marzo de 2024 - [IASA, empresa granadina de ascensores se integrará en DUPLEX](#), empresa nacional especializada en instalación, mantenimiento y modernización de ascensores. Ambas empresas han dado a conocer que esta operación tiene como propósito reforzar el servicio de los miles de clientes que confían en ellas.

Este acuerdo beneficiará, especialmente, a los clientes de la provincia de Granada ya que con esta operación se pondrá a su servicio la suma de sus recursos y su amplia experiencia en el sector.

Con este acuerdo, DUPLEX se sitúa como una de las empresas de referencia en España, presente en 18 provincias y con un parque de mantenimiento de más de 27.000 unidades. La integración elevará la cuota de mercado de DUPLEX en la provincia de Granada por encima del 10 % y se convertirá en la tercera empresa con mayor presencia.

La operación ofrece nuevos beneficios a los clientes de IASA. Entre ellos, un centro logístico con miles de referencias de repuestos de todos los fabricantes del mercado; un departamento específico de formación en maniobras de ascensores multimarca; un servicio de atención al cliente propio y varios Certificados de Calidad (ISO 9001, 14001 y 45001).

“Tras 27 años de actividad damos un salto importante en la mejora de nuestros servicios, integrándonos en una estructura mayor”, ha destacado Javier Molina, gerente de IASA. quien también ha querido resaltar la importancia de una unión que “potencia las sinergias, a la vez que mantiene la cercanía y el excepcional trato con el cliente”.

IASA es una empresa familiar fundada en Granada, con casi tres décadas de trayectoria, que ofrece sus servicios a más de 800 ascensores. Desde 2015 ha ganado relevancia entre la sociedad granadina y en la cultura nacional gracias a su reconocido Premio de Microrrelato.

El sector de los ascensores en Granada

La comunidad andaluza ha vivido un incremento sostenido del parque de ascensores, pasando de los casi 170.000 en 2019 a los casi 180.000 en 2022. Dicho crecimiento también se ha visto reflejado en Granada, donde se alcanzaron las 21.471 unidades en 2022, 219 más que en el año anterior. Estas cifras la convierten en la tercera provincia de Andalucía con mayor número de ascensores registrados, solo por detrás de Málaga y Sevilla.

En la actualidad, operan en Granada unas 15 empresas ascensoristas. Tras la integración de IASA, DUPLEX pasa a ser el tercer mayor operador en la provincia con una cuota de mercado superior al 10 %.

Un paso más en la estrategia de expansión de DUPLEX

Tras este acuerdo, IASA se convierte en la octava empresa que se integra en DUPLEX desde 2021 y consolida la ambiciosa estrategia de expansión por toda España que la empresa viene siguiendo en los últimos años.

El pasado junio DUPLEX anunciaba la compra de POLO, la mayor empresa del sector en La Rioja. Seis meses después era la madrileña Ascensores Elevation la que entraba a formar parte de un grupo en constante crecimiento.

DUPLEX, un referente en plena expansión a nivel nacional

Esta empresa española se fundó en 1976 y se especializa en instalación, reparación y mantenimiento de ascensores, escaleras mecánicas y puertas automáticas. DUPLEX ofrece sus servicios en 18 provincias, con un fuerte compromiso por mejorar la calidad de vida de las personas a través de la accesibilidad y la sostenibilidad medioambiental.

Su equipo, formado por más de 430 profesionales, da servicio a un parque superior a los 27.000 ascensores. En 2023, el grupo alcanzó una facturación cercana a los 50 millones de euros.

IASA, una empresa con amplia experiencia en el sector

Ingeniería de Ascensores y Automatismos (IASA) se fundó en Granada en 1996 y está especializada en la instalación, mantenimiento y modernización de todo tipo de aparatos elevadores en la provincia. Nacida con el propósito de dar al cliente un trato cercano y de calidad, en sus casi tres décadas de vida ha sabido obtener la confianza de centenares de usuarios que valoran su innovación y esfuerzos por mejorar los procesos y conseguir un entorno más accesible y una mayor eficiencia energética.

Cuenta con una plantilla de 11 profesionales, con 800 ascensores en mantenimiento y da servicio a toda Granada, donde posee un 4 % de la cuota de mercado.

Actitud de Comunicación

María Contenente

maria.contenente@actitud.es

Teléfono: 913022860